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Gott lädt uns ein, unsere Wege hinter uns zu lassen und auf seinen Wegen zu wandeln. Wenn wir auf 

seinen Wegen wandeln, werden wir seine Werke sehen.

Die Bibel gibt uns Beispiele von gewöhnlichen, fehlbaren Menschen, die sich auf den Weg gemacht 
haben, Gottes Wege zu lernen und zu gehen. Das ist ermutigend, denn es bedeutet, dass auch wir 

Gottes Wege entdecken und gehen können.

5. Mose 10,12-13 Ähnlich wie bei Micha wurde dieser Vers auch von Jesus zitiert (Mt 22,37-40). Mose 

erklärt, dass es zu unserem Besten ist, in Gottes Wegen zu wandeln.

1.Mose 5,22; 6,9 und 12,2-3. Hier werden Menschen beschrieben, die mit Gott wandelten. Inwiefern 

waren diese Menschen uns ähnlich?

Apostelgeschichte 13,22 und 36. Diese beiden Verse erzählen uns von David, der Gott auch bat, ihn 

seine Wege zu lehren (Psalm 25,4). David machte einige spektakuläre Fehler: Wie kann Paulus David so 

loben? Wie wandelte David auf Gottes Wegen?

Mit Gott 
durchs Leben

Überblick

Zusammenfassung

Micha 6:8
Gottes Erwartungen an uns sind nicht so hoch und schwierig, wie wir manchmal 

denken. Hier sind drei Dinge, die definitiv in Reichweite sind!

Jesajah 55:8-9
Gottes Wege sind so anders als unsere. Wir brauchen den Heiligen Geist, der uns 

hilft, seine Wege zu erkennen.

Exodus 33:13-14
Als Mose Gott bat, ihn seine Wege zu lehren, antwortete Gott mit dem 

Versprechen, mit Mose zu gehen („Meine Gegenwart wird mit dir gehen“).

Tiefer eintauchen



Aufwärman

Wissen

Teilen

Leben

Diskussionsleitfaden

Wenn du reist, bist du eher ein „Reise-“ oder ein „Zielmensch“? Wie beeinflusst das dein 
Verhalten? Wie steht es mit deiner Reise durchs Leben?
Die Bibel spricht davon, Schritt für Schritt auf Gottes Wegen zu gehen. Wie hast du 
Gottes Führung in deinem Alltag erfahren?
Hast du auf deinem geistlichen Weg schon einmal gemerkt, dass du in die falsche 
Richtung gehst und musstest dich grundlegend ändern, um wieder auf Gottes Weg zu 
kommen? Was hat dir geholfen, die Notwendigkeit einer Kurskorrektur zu erkennen, und 
wie hat sich das auf deinen Weg mit Gott ausgewirkt?

Wie unterscheiden sich unsere Erwartungen an uns selbst oder die (vermeintlichen oder 
tatsächlichen) Erwartungen anderer um uns herum von Gottes Erwartungen an uns?
Überlege, wie sich Gottes Wege und Gedanken von unseren eigenen unterscheiden.
Als Mose Gott bat, ihn seine Wege zu lehren, antwortete Gott, dass er mit Mose gehen 
würde. Wie hilft uns das zu verstehen, wie wir Gottes Wege lernen können?

Bildet Paare und bittet jede Person, einen Bereich in ihrem Leben zu nennen, in dem es 
ihrer Meinung nach wichtig ist, Gottes Gedanken oder Wege zu entdecken. Sucht 
gemeinsam nach Bibelversen, die sich auf diesen Bereich beziehen.
Betet in Kleingruppen oder zu zweit füreinander, so wie Mose für sich betete (2. Mose 
33,12) und David für sich betete (Psalm 25,4).
Überlegt in der Gruppe, in welchen Bereichen unseres Lebens wir von Gottes Wegen 
lernen könnten.

Finde einen Bereich in deinem Leben, den du gerne ändern würdest. Teile es der Gruppe 
mit und verspreche, in den nächsten Wochen Rückmeldung zu geben, wie es läuft.
Denke darüber nach, wie du deine Arbeit und deine Freunde auswählst und wie du 
entscheidest, was du mit deinem Geld machst. Wie könnte sich das ändern, wenn du dich 
entscheidest, die Dinge auf Gottes Weise zu tun?
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God invites us to leave our ways behind and to walk in His ways, which is ultimately for our good. 

When we walk in His ways, we will see His works.

The Bible gives us examples of ordinary, fallible people who set out to learn and walk in God's ways.  
This is encouraging because it means that we too can discover and walk in God's ways.

Deuteronomy 10:12-13 Similar to the verse in Micah, this verse was quoted by Jesus (Matt 22:37-40). 

Moses explained that it is for our good to walk in God's ways.

Genesis 5:22; 6:9 and 12:2-3.  These describe people who walked with God. In what way were these 

people similar to us?

Acts 13:22 and 36. These two verses tell us about David, who also asked God to teach him His ways 

(Psalm 25:4). David made some spectacular mistakes: how then can Paul praise David in this way? How 

did David walk in God’s ways?

Walking with 
God

Overview

Review

Micah 6:8
God's expectations of us are not as high and di�cult as we sometimes think. 

Here are three things that are definitely within reach!

Isaiah 55:8-9
God's ways are so di�erent from our ways. We need the Holy Spirit to help us 

see His ways.

Exodus 33:13-14
When Moses asked God to teach him His ways, God responded by promising to 

travel with Moses ("My presence will go with you").

Dig Deeper



Warm Up

Know It

Share it

Live it

Discussion Guide

Think about a time when you followed someone's advice or guidance on an important 
journey (a road trip, a career decision, or even a life change). How did their advice shape 
your experience? The Bible often talks about life as a journey and suggests that God 
wants to guide us on the best path. What do you think it means to have "guidance from 
God" in life?
The Bible talks about walking in God's ways step by step. What are some ways you've 
started to experience God's guidance in your daily life?
In your spiritual journey, have you ever realized you were heading in the wrong direction 
and had to make a significant change to realign with God's ways? What helped you 
recognize the need for a course correction, and how did it impact your walk with God?

How do our expectations of ourselves, or the expectations (perceived or real) of others 
around us, di�er from God's expectations of us?
Think of some of the ways in which God's ways and thoughts are di�erent from ours.
When Moses asked God to teach him his ways, God replied that he would journey with 
Moses. How does this help us to understand how we can learn God's ways?

Pair up and ask each person to share one area of their life where they think it is important 
to find out God's thoughts or ways. Search together for some Bible verses that speak to 
this area. 
In small groups or pairs, pray for each other as Moses prayed for himself (Exodus 33:12) 
and David prayed for himself (Psalm 25:4).
As a group, brainstorm areas of our lives where we could benefit from learning God's 
ways.

Identify one area of your life that you would like to make a practical change in. Share this 
with the group and promise to give feedback on how it is going in the next few weeks.
Think about how you choose your job and your friends, and how you decide what to do 
with your money. How might these change if you decided to do things God's way?


